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Ata n" 38 de 2020

NodiâviÍteeseisdeoutubrodedoismilevinle(26.10.2020),àsdo-zehoms(12:00)'segunda-feiÍa'
reuniranr-se nâ sâlâ SeveÍino sit'"ou, 

"nl 
i"tão ôiàinetiu' ot s"nl'ottt veÍeadores: Vereador Luis Ricardo

La-Bella (PDT), Vereadora Mariza g"rrt;i-PROCl, Vereador Biramar.Machado (DEM)' Vereadora Eva

Teixcira Mesa Prates (MDB), vercad- i";t e'g"tã BittcncouÍt (PROG)'-Vereadorâ Rosane Costa (PDT)'

v;;;;á;. ;;il*; seixas (rór1, Vereador Eduáo Luongo (PSB)' sob a Presidência do vereador Jonatâs

nã,u ã" Sorã t»gr.a), que havendo "quot'm" 
" 

sob a pioteçao de Deus e rle acorclo com a Corstituição'

;::il; ;;; à;;JtJ sessao ordináiia. o Senhor prcsidenre colocou em apÍeciação e votação a Ata 37 dc

iõiii, 
"pr*i"a" 

.i r"go após, âprovâda com ausência do Vereador Eduardo Luongo em Plenário Logo após' o

nr*.id"irr" ."g;«- u'p.à."rtçá do Verearlor Eduardo Luongo no Plenário o Presidente solicitou que a

er,.,.oru, ."Ãhoru ana Márcia, hzesse leitLua das fiatérias do Expedientc: Pedido d€ lnlbrnação 85 dc 2020

- ô"* ü" iri"t,"^,1" *já lloi realiza,la ou se estâ secrctâria possuiprevisãÔ pala concluü â complementação neccssária

,f"-,"à. ã" ir*"inrçao .; Rua Alexanú. Silveira, prn" após ser feila a colocação de ,ooÉEs com lâDpada§ ür mesmâ'

De âuroriâ do V€rcador Adilson Seixâs (PDT); i,cdidà de Providênciâs 58 dê 2020 - Que sejâm colocados dois

rêllnrôres de velocidade rrà estuda do bairro Cerrilo. De âuroia dâ VeÍeadorâ Eva Teixeira Mesa PrâtÕs (MDB); Pedido

de providênciâs 59 de 2020 - Que seiâ pÍoviderciada â podrroçâda da vegetação que est.í tomando contâ dâ estradâ de

Joâo Câncio. De autoria dos vereadores: vereadora Madzâ Ba eto (PROG) e Vereadol Luis Augusto Bittcncoull
(PROG)l pedido de Providônriâs 60 dc 2020 - Que scja feita vistoria e. posleÍiomente, cncontlada ulnâ soluçào parâ o

problcmâ na Rua Luis Mario MaÍins de MâÍrins, esquira com â José Dutra. cujo esgoto cone a céu âberto, atravcssândo

a ruâ, já resultando numa valeta. (Foros ânexas); Dc au(oriâ dos VereadoÍes: Vereadorâ MâÍiza Barreto (PROC) e

VcÍcador Luis Augusto BittencouÍ (PRoG); Pcdido de Providências 6l dc 2020 - Que sejam providc ciados rcparos

necessários nâ grâde de proteção da boca de lobo nâ Rua Adão Tcixeim, esquira com a Avenida Coronel Gâlvào. De

autoria do Vereador EduaÍdo Luilrgo (PsB); Pedido de Providôncirs 62 dê 2020-Que seia feita v;storia para poda das

árvores localizadas no Camping Municipal Zeferino Teixeirâ na Praia do Paredào. De âutoria do Vereador Adilson
SÉixas (PDT)i Pedido dê Proridênciâs 63 dc 2020 - Que scjâ reâlizâdo conserto no esgoto que se enconrra â céu abeÍlo
na Rua Bclo J. Dutrâ, próxima a Rua José Dutra. Bairro Poti Mcdciros. De autoriâ da Vereâdorâ Rôsâne CostÂ (PDT);
Correspondêncirs Oficio 197 d€ 2020 - GP - Respostâs - RequeÍimenlo 24,25 e 26 dc 2020; Irrdicação 18 e 19 de
2020r Pcdido de lnfonnâçào '7 1,12 e 13 de 2020, Pedido de Providência 39.40.41.42 e 43 de 2020i CorÍespondênciâs
- Olicio 200 de 2020 - GP - Respostâs - Requerimento 28 de 2020; Pedido de lnfoflnêçào 74 e 75 de 20201 Pedido dc
Providência 44 e 45 de 2020; Os Pedidos de PÍovidênciâs ó0 e 63 de 2020 foram rctirados de pauta, pois a obrajá havia
sido realizada pelo PodeÍ Executivo; logo âpós, lbi dâdâ a oportunidade da fala dos Vereâdores no Grandc
Bxpediente; o Vereador Luis Augusto Bitte[couff registra a importância de providências relacionadas aos
aninrais soltos na rua. pois saiu ileso de urr âcidentc onde os principais danos foram materiais no conscr.to de
seu carro: rnas o cuidado e o olhar pârâ tesolver este ploblenra precisa ser ainda rnaior neste âspecto; o
Veleâdor Eduardo Luongo complellterta dizendo que se as Administrações houvissem a Câmara de
VeÍeadoles, a maio a dos ploblemas estariaft controlados ou resolvidos, rcssaltando que são qucstõcs
âdministrativas de injciativâ e resoluÇâo, pois o que cobc â csta Casa referente a pÍopostas, idcias,
direcionamentos de recursos, eitre outras âçôes, te,1) sido feito; a Vereadom Rosâne Costa agrarJece à
Asscssora Âna Mária por estar conduzindo a sectetâriâ da sessão em viltude do secreário da Mesa estal dc
anivcrsár'io; a vereadora curnprimenta e deixa suas felicitaçôes ao secretário da Mesâ; a vereadora paÍabeniza
a conrunidade lavrense pela campaúa feira de fornu geml em prol da seúora clarisse peuha paia ajudar a
cusEar um exame de custo muito alto; é falado pcla vercadora quc na presente data inicia a cdição 2b20 da
Consúltâ Popular e é Íêito o convite para que lodos venhâm paÍticipar, pois seú online e de extrcma
impoÍtância para o Municipio; a vereadoÍa fala que ao quesrionar à respeito da fâltâ de demandas referente a
causa Animal nos Planos de Gov€mos dos candidatos a prefeito, recebeu da presidente do paÍido
Progressistas um plano de covemo que visa dar apoio a oNC patinhas ile ouro e ao centro de Zoonoscs; a
vereadora comunica que no dia 29 dc orLtubro, às l0i00h. acontecerá no plen,irio desta câsa a Audiência
Pública referente a LoA e no mesmo dia, às l9:00h ocorretá a Sessão Solene para e.,trega do Titulo de cidâdã
Lavrense; é ence[rada sua fala ressaltândo â retirâdâ dc pâutâ do seu pedido de pr;vidênciÂr o vcreâdoÍ
Biramar Machado perg.nta ao Presidente, em viúude do feriâdo, quando seria a próxima sessão; o pÍesidenle
ressalta qre este assurto poderia ser conversado após a sessão para que pudesse ser decidido; nào have[do
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matérias da Ordem do Dia, foi dada a oportunidade para as Considerações Finais: os Vereadores
âgradecera â oportunidade; Obs: As manifestações dos Vereâdores estão gÉvadas em áud;o eúl sua íntegra e
publicadas no portal de Transpârência dâ Câmara de VeÍeadorcs (Youtube). O Senhor Presidente agradeceu a

presença de todos e nào hâveodo nais oada a ser tratado declarou encermda a presenÍe Sessão Ordinária. Sala
"Severino Silveiaa" da Câmàra de Vereâdores de Lavrils do SL . 26 de outubro de 2020.
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7

Vereador Jonalas Rosn dc Souzâ
Presidentcl" Secrelária
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